

# もみじ太鼓

平成 26 年度  
京都市立高雄中学校 学校だより  
3月 20 日号



## 1年間、ありがとうございました

平成 26 年 4 月に着任して、はや 1 年間が過ぎようとしています。保護者の皆さん、地域の皆さんに支えていただきながら、無事に 1 年間を終えることができました。ありがとうございました。もちろん、いちばん助けてもらったのは生徒の皆さんかもしれませんね。ありがとう。

中学生は本当に思春期の多感な時期です。大人の一舉手一投足が気になって仕方ない時期でもあると思います。だからこそ、教職員、保護者や地域の皆さんという、身近な大人がお手本となることが大切だと思います。こうした意味でも、教職員が模範となれるように意識していきたいと考えています。

さて 3 年生が卒業して、中学校では休み時間の生徒たちの声が少なくなり、何か寂しい気がします。でも学校では 4 月から新入生を迎える準備が始まっています。2 年生の皆さん、4 月から君たちが最上級生で学校を支えてリードしてもらうことになります。よろしくお願ひします。1 年生は今まで 2・3 年生の先輩に引っ張ってもらうことが多かったと思いますが、4 月からは後輩ができるわけです。小学校時代から顔見知りの人が多いとは思いますが、「中学校の先輩」として学校行事やフレンドリー活動等で、新入生に優しく時には厳しく接してあげてほしいと思います。よろしくお願ひします。もちろん、各学年とも学習にも力を入れて下さいね。

教職員一同、4 月から気持ちも新たに頑張ります。皆さん、なにとぞよろしくお願ひ致します。(学校長)

転出教職員の発表：3 月 26 日(木)午後から 職員室前出入口に掲示・本校のホームページに掲載

離任式 : 3 月 31 日(火)8:45 登校 9:00 開始 本校 特活室にて

始業式 : 4 月 6 日(月) 8:25 登校 入学式 : 4 月 7 日(火) 9:30 登校 10:00 開式

## 卒業証書授与式

3 月 13 日(金)、第 68 回卒業証書授与式を挙行しました。ご来賓 16 名のご臨席のもと、厳かな雰囲気の中、証書を授与しました。学校長式辞、京都市長・教育長の祝辞代読の後、PTA 会長から祝辞をいただき、在校生の送辞に卒業生の答辞が見事に答えました。その後の記念合唱では、涙を流しながら思いを込めた「ありがとう」の合唱となりました。保護者、来賓、教職員に見送られ卒業生が卒業式を終えました。お忙しい中、ご出席いただきました保護者の皆さん、この紙面をお借りしてあらためて御礼申し上げます。ありがとうございました。



## 新入生オリエンテーション

2 月 9 日(月)の午後、小学校 6 年生を招いての「新入生オリエンテーション」を行いました。5 限は英語の授業を体験し、6 限は生徒会を中心とした中学校のオリエンテーションや部活動紹介でした。4 月に入学して来てくれるのを楽しみに待っています。



## 表彰

2月26日(木)5限、フレンドリー集会の前に表彰伝達を行いました。食育標語コンクールと書初め展のそれぞれで優秀な作品と認められました。これからも様々な分野での活躍を期待します。



## 紫翠杯ー右京区中学校交流カルタ大会ー

3月7日(土)8:30より、西京極中学校の武道場にて、「紫翠(しそい)杯」～右京区中学校交流かるた大会～が行われました。昨年まで嵐山の時雨殿で行われていた京都市中学校のかるた大会が本年度からなくなり、楽しみにしていた生徒たちががっかりしていた思いに応えようと、その大会に代わるものとして実施しました。今回は4校8チームが参加し、本校からも2チームが出場しました。見ている側が手に汗を握る熱戦続きで、優勝の行方が注目されました。結果は高雄Aチームが準優勝に輝きました。優勝は嵯峨Aチームで、本当にわずかな差でした。表彰式では、賞状と、かるた協会から副賞のシールをいただきました。



## 球技大会

3月9日(月)に予定していた球技大会が雨天順延となり、3月10日(火)3・4限に行いました。寒い中、また雪も降ったりしましたが、みんな元気に無事行うことができました。フレンドリー班で行う行事としてのバレー・ボール大会で、このメンバーでの最後の球技大会でした。3年生にとっては、とても思い出に残る忘れられない球技大会になったのではないでしょうか。



## 3年生を送る会

3月12日(木)2・3限に3年生を送る会を行いました。学年ごとに工夫を凝らした出し物を用意して、楽しい時間を過ごしました。1・2年生の温かい気持ちに3年生も感激していました。高雄中学校ならではの和やかな雰囲気の中、3年生を送ることができました。

